

Bouzonville, le 6 juin 2024

<u>Objet : phase de concertation sur le PLUI de la Communauté de Communes Bouzonvillois Trois</u> Frontières.

Madame, Monsieur,

La Communauté Communes Bouzonvillois Trois Frontières (CCB3F) a engagé, depuis janvier 2021, l'élaboration d'un Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUI) qui remplacera les cartes communales et les plans locaux d'urbanisme en vigueur actuellement au sein des Communes. Le PLUI a pour objectif de fixer une ambition territoriale commune en matière, d'une part, de développement des activités économiques et d'habitat et d'autre part, de valorisation et de préservation de l'environnement. C'est dans le Projet d'Aménagement et de Développement Durable (PADD) du PLUI que ces orientations générales de développement sont précisées. Le PADD ne fixe pas quant à lui les limites des zones à urbaniser dans chaque Commune, mais il cadre la stratégie globale sur laquelle se fonde le PLUI.

Le PADD vient de faire l'objet de débats au sein du Conseil Communautaire et des 40 Conseils Municipaux au cours du premier semestre de l'année 2024. Afin de vous présenter son contenu et comme le prévoit l'engagement pris par la CCB3F, 8 réunions publiques seront organisées sur l'ensemble du territoire communautaire au cours du mois de juin, afin d'informer notre population.

Ces réunions sont ouvertes à tous les acteurs économiques et sociaux du territoire et à tous ses habitants. Elles se tiendront donc :

- le lundi 10 juin au foyer Socio-Culturel de Rustroff à partir de 19h00,
- le mardi 11 juin à la salle polyvalente de Kerling-les-Sierck à partir de 19h00,
- le jeudi 13 juin à la salle polyvalente de Manderen-Ritzing à partir de 19h00,
- le lundi 17 juin au foyer Socio-Culturel de Bibiche à partir de 19h00,
- le mardi 18 juin à la salle polyvalente de Guerstling à partir de 19h00,
- le mercredi 19 juin à la salle polyvalente de Grindorff-Bizing à partir de 19h00,
- le mardi 25 juin à la salle polyvalente de Vaudreching à partir de 19h00,
- le mercredi 26 juin à la salle polyvalente d'Holling à partir de 19h00.

Pour plus de renseignements, vous pouvez vous renseigner auprès du service urbanisme de la communauté de communes. Franck Dailly, coordinateur aménagement à la CCB3F se tient à votre disposition (contact.urbanisme@ccb3f.fr).

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Armel CHABANE Président de la CCB3F Alain PIERROT

Vice-président en charge de l'aménagement du territoire